

¡Bienvenidos!



(Fotos aus: Spanisch ist Trumpf, Klett Verlag)

Spanisch lernen lohnt sich

Spanisch ist eine Weltsprache, die von jedem/r 10. Erdbewohner/in gesprochen wird. Es ist die am vierthäufigsten gesprochene Sprache der Welt.

Im Spanischunterricht erlernen die Schüler/innen die spanische Sprache und gewinnen einen Einblick in die vielfältige Kultur der spanischsprachigen Länder.

Spanisch als 3. Fremdsprache richtet sich an Schülerinnen und Schüler,

- die Freude am Fremdsprachenlernen haben
- die sich für Spanien und Lateinamerika interessieren

Organisation:

- In der 9. Klasse haben die Schüler/innen 4 Wochenstunden Spanischunterricht
- In der 10. Klasse gibt es 2 Wochenstunden Spanischunterricht

Gestaltung und mögliche Inhalte:

Der Spanischunterricht erfolgt mit Hilfe eines für die 3. Fremdsprache konzipierten Lehrwerks mit kommunikativem Schwerpunkt und relativ hoher Progression. Die Vorkenntnisse aus anderen Fremdsprachen können gezielt für das Spanischlernen nutzbar gemacht werden und erleichtern so den Spracherwerb.

Es werden altersgemäße Themen behandelt, die sich an der Lebenswelt der Schüler/innen orientieren.

¡Apúntate! – Melde dich an für Spanisch als 3. Fremdsprache!